

MÉDIAS

Pontarlier: Flex Radio, les bonnes ondes des ados

L'association Oxy' Jeunes lance Flex Radio. Une fréquence dédiée aux jeunes et animée par des jeunes. Premiers coups de son les 1er, 2 et 3 mars.



Les ados, leurs préoccupations, leurs envies, leurs rêves et leurs talents : Laurent Saillard en connaît un rayon. Le responsable de publication chez Soda donne régulièrement la parole aux jeunes dans les colonnes de son magazine. Alors quoi de plus normal pour le Pontissalien que de présider aujourd'hui Oxy'Jeunes. L'association créée en juillet dernier lance Flex Radio. Une fréquence dédiée aux jeunes et animée par des jeunes, pour leur permettre de s'exprimer à travers des chroniques, des émissions, des reportages, des soirées musicales, etc. Le nouveau média diffusera à Pontarlier et ses alentours pour la première fois vendredi 1er mars sur la fréquence 107.1.

Trois jours de coup d'essai

« L'idée a germé autour d'une table, en juillet 2017 », raconte Laurent Saillard. Le projet a rapidement fédéré les acteurs locaux : les maisons de quartier (Pareuses, Longs-Traits, Capucins), la maison d'enfance à caractère social Marguet, la mission locale, l'association départementale de sauvegarde de l'enfant et de l'adulte, ou encore Soda Magazine. « La Ville nous met le local à disposition, une pièce a été rénovée spécialement pour accueillir le studio », explique-t-il. Le collectif est allé à la pêche aux subventions. La caisse d'allocations familiales et le Département ont mis la main à la poche. En outre, la municipalité de Pontarlier a apporté un soutien au niveau logistique (matériel, élévateur pour la pose de l'antenne par Plein air...). Côté technique, Oxy'Jeunes peut compter sur le Montpelliérain Thomas, 21 ans, volontaire en service civique. Le jeune homme, titulaire d'une licence II en histoire, souhaite devenir commentateur sportif à la radio, « faire des images à partir des mots. »

Le projet s'est concrétisé mardi dernier. Le conseil supérieur de l'audiovisuel a délivré une autorisation d'émettre dans le bassin de Pontarlier et une fréquence temporaire. Premiers coups de son les 1er , 2 et 3 mars. « Nous renouvellerons des demandes d'émettre fin mars, pour la fête de la musique et pour le Téléthon », dit Laurent Saillard. Pierre Agamennone, directeur de la maison Marguet et bénévole à Oxy'Jeunes, poursuit : « C'est un coup d'essai, purement associatif. L'idée est de permettre aux jeunes de s'approprier le projet. Donner confiance aux gamins. On met tout sur les rails, on verra ce que cela donne à la prochaine gare. »